



suryainternusa

SSIA LUNCURKAN [WWW.TRAVELIO.COM](http://www.travelio.com),

DENGAN MOTTO “YOUR TRIP, YOUR PRICE”

DAPATKAN TARIF MURAH MELALUI SISTEM LELANG

PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) melalui entitas anak, yaitu PT Horizon Internusa Persada (HIP) siap meluncurkan [www.travelio.com](http://www.travelio.com) yang memiliki gebrakan baru dalam cara pemesanan kamar hotel yang diyakini dapat memberikan kepuasan lebih bagi para pelanggannya.

Dengan moto “**Your Trip, Your Price**”, [www.travelio.com](http://www.travelio.com) memungkinkan pelanggannya untuk memesan kamar hotel dengan harga yang mereka kehendaki (lelang secara *online*).

**travelio.com**  
Your Trip, Your Price

**The Revolutionary Way of Hotel Booking!**

Pilih lokasi & hotel favoritmu

Tentukan harga sesuai keinginanmu

Dapatkan hotel dengan harga terbaik!

600  
400  
500  
450

VOUCHER

Find Us on TravelioID

*Pre launching* [www.travelio.com](http://www.travelio.com) akan dimulai pada tanggal 21 Januari 2015. Sejalan dengan *tag line* SSIA, “Building a Better Indonesia”, *travel brand online* berlogo **singa yang baik hati** ini akan lebih memfokuskan pada kebutuhan pasar perhotelan di Indonesia.

Seiring dengan semakin meningkatnya jumlah wisatawan domestik di berbagai daerah di Indonesia, maka inilah saatnya, melalui **Travelio**, para wisatawan domestik tersebut mendapatkan tarif kamar hotel yang sesuai dengan kemampuan masing-masing dengan cara yang baru dan lebih mudah.

Selain melayani pemesanan kamar hotel di Indonesia, [www.travelio.com](http://www.travelio.com) juga siap melayani pemesanan kamar hotel di kawasan Asia Tenggara.

Sebagaimana diketahui, SSIA melalui beberapa entitas anak lainnya sangat berpengalaman di unit bisnis perhotelan dengan telah memiliki beberapa hotel bintang lima seperti Hotel Gran Melia Jakarta, Melia Bali Hotel, Banyan Tree Ungasan Resort, Bali, dan kini juga telah memperluas usaha perhotelannya ke lingkup *business* hotel melalui Batiqa Hotels.

Selain dengan mengunjungi situs web [www.travelio.com](http://www.travelio.com), pelanggan yang ingin mendapatkan informasi tentang cara memesan hotel dengan cara revolusioner yang diusung oleh Travelio, juga bisa mengunjungi akun jejaring sosial Travelio di:

Facebook : <http://facebook.com/travelioID>  
Twitter : <http://twitter.com/travelioID>  
Instagram : <http://instagram.com/travelioID>  
Google+ : <http://google.com/+TravelioID/>

**Jakarta, 19 Januari 2015**

**PT SURYA SEMESTA INTERNUSA Tbk**